

Ein starkes Zeichen der bildenden Kunst

SALZBURG (dsc). Farbenreiche Malerei und eine besondere Ausstellung – in der aktuell schwierigen Zeit ein starkes Zeichen der bildenden Kunst in Salzburg: Der aufstrebende isländische Künstler Jakob Veigar Sigurdsson präsentiert seine Werke erstmals in Salzburg. Zu sehen sind die farbenfrohen, großformatigen Bilder vom 30. Juli bis 14. September in der Queenberg Gallery und im St. Peter Stiftskulinarium. Seine aggressiv-bunte Malerei ist voller Symbole, wird von Musik, starken Farben und immer wieder von Schmetterlingen dominiert. Zur Ausstellungseröffnung kamen Gäste wie Bestsellerautorin Hella Lind und FC-Red-Bull-Salzburg-Trainer Jesse Marsch (Bild).



Künstler Jakob Veigar Sigurdsson (i.v.li.). Foto: Neumayr/Queenberg Gallery